Au moment de prendre ces décisions dans nos propres pays, cherchons la réponse à ces questions: "De quoi les enfants ont-ils besoin pour assurer leur développement optimal?" "Que faut-il aux parents pour les aider à répondre à ces besoins?" Quelles politiques publiques faut-il instituer pour améliorer la vie familiale?"

C'est dans cet esprit d'une préoccupation permanente et universelle à l'égard des besoins des enfants que le Canada recommande le projet dont est maintenant saisi la Commission. Les enfants de quelque race, région, religion et culture que ce soit méritent que cette résolution soit adoptée à l'unanimité parce qu'elle réaffirme les droits permanents de tous les enfants. Bâtir sur l'enthousiasme suscité par cette année commémorative: voilà le défi que nous devons tous relever.

ur ur er de ur er de ur er de er de er de er de